



Sindicato Profesional de Justicia
Unión Sindical Obrera

28 de Agosto de 2021

INFORMA

El proceso de Baremación de Méritos de la Bolsa de Interinos 2019 continúa suspendido en Sevilla hasta que la Delegación Territorial de Justicia de Sevilla junto con la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local de la Junta de Andalucía tomen la semana que viene una decisión para solventar las discrepancias expuestas por SPJ-USO relativas a dicho proceso.

Desde SPJ-USO trabajamos para que la nueva Bolsa de Interinos 2019 se ponga en funcionamiento lo más rápidamente posible en beneficio de todos, pero **SIEMPRE velando para que se lleve todo el proceso con todas las garantías.**

!!! TUS DERECHOS, NUESTRO TRABAJO !!!